

Arroyo de la Encomienda entrega su primera medalla de honor a la enfermera Eva Herrero García

Salvó la vida de un niño de tres años que entró en parada cardiorrespiratoria cuando jugaba en un parque del municipio

18/10/2024 20:33

Valladolid / Sociedad



ICAL - El alcalde de Arroyo de la Encomienda Sarbelio Fernández condecora a Eva Herrero García, la enfermera que salvó la vida de Romeo, un niño de tres años que entró en parada cardiorrespiratoria mientras jugaba en un parque del municipio

ICAL

El Pleno del Ayuntamiento de Arroyo de la Encomienda hizo entrega este viernes de su primera medalla de honor a Eva Herrero García, la vecina que salvó la vida de un niño de tres años en mayo de 2023.

El alcalde, Sarbelio Fernández, fue el encargado de condecorar con la Medalla de Plata de Arroyo a esta enfermera por su “valerosa y providencial” intervención. “Es un orgullo saber que en Arroyo contamos con personas como Eva, que no dudo en intervenir aquel día y regalarnos el futuro que representan niños como Romeo”, ensalzó el regidor durante el acto celebrado en el Salón de Plenos.

Eva Herrero García, enfermera del Hospital Río Hortega de Valladolid, salvó la vida a Romeo cuando el menor estaba jugando en un parque de La Vega, la tarde del 8 de mayo de 2023. El niño sufrió un episodio de parada cardiorrespiratoria y Eva acudió en su auxilio. En un primer

momento, le realizó la maniobra de Heimlich en el convencimiento de que el menor se había atragantado, pero, al fracasar, optó por practicar la técnica del 'boca a boca', con la que logró que el niño volviera en sí tras más de dos minutos inconsciente.

Fue el propio alcalde quien propuso la concesión de esta medalla, que fue aprobada por unanimidad del Pleno del Ayuntamiento de Arroyo de la Encomienda y que ahora ya es una realidad.

Tras la imposición de la medalla y la entrega de un ramo de flores por parte de Romeo, Eva Herrero agradeció el cariño mostrado por todo el municipio: “Estoy muy emocionada, me hace mucha ilusión esta medalla. Es un honor”, dijo con la voz entrecortada antes de estrenar el Libro de Honor de Arroyo de la Encomienda.

Roberto San José, padre de Romeo, también se emocionó al recordar aquel día en que su hijo estuvo dos minutos en parada cardiorrespiratoria: “Ahora cada 8 de mayo celebramos su segundo cumpleaños, ni Rosi ni yo olvidaremos nunca aquel día”.